

Ecole Biblique – week-end du 02 et 03 avril 2016

# Jésus, mon copain



60 enfant, 20 adultes, 6 paroisses (Oullins, Lyon Rive-Gauche, Terreaux, Est-Lyonnais, Villefranche, Bourg en Bresse), beaucoup de monde pour ce week-end consistorial d'école biblique! Quelle joie de trouver des nouveaux copains & copines!



Chaque enfant est dans un groupe avec des copains/copines d'autres paroisses. Les groupes ont pour noms les disciples de Jésus : Jean, Matthieu, Simon-Pierre, Barthélémy, Thomas, André. On commence par des jeux pour faire connaissance.



# Les amis de Jésus



Un premier jeu : par équipe, trouver les pièces du puzzle, les colorier...



... et les assembler toutes ensemble!



# Une belle fresque collective



# Et des jeux avec les nouveaux copains!

Le parc de la Sarra est parfait pour un cache-cache, un jeu de ballon...



Et même pour jouer de la guitare!



# Le soir : veillée « fruits »



Jésus nous dit (Jean 15) « je suis la vigne, et vous êtes les branches. Soyez mes disciples et donnez du fruit. » C'est décidé, être copain de Jésus, c'est donner du fruit!



Nous allons donc faire des fruits: en carton, en patadur, en origami, et même une belle grappe de raisin violette!



Et toute cette journée rythmée par des chants!

# Culte le dimanche matin avec la paroisse d'Oullins



Grappe de raisins, grappe d'enfants...



Les arbres des champs battent des mains!



# Un grand jeu à la découverte des amis de Jésus pour terminer le week-end

Dix amis de Jésus à découvrir à travers des épreuves



Manger des criquets et du miel avec Jean-Baptiste...



Etre pêcheur d'hommes avec les fils de Zébédée

Remettre en place la queue de l'âne de Béthanie



Ramer sur le bateau avec Paul



# Un grand jeu à la découverte des amis de Jésus pour terminer le week-end



Bâtir l'église avec Pierre



Porter le paralysé



Aider l'aveugle Bartimé



Et à la fin on peut enfin accrocher les fruits à la branche!

# Amis en Jésus!



Merci aussi à l'équipe  
logistique!



Et merci beaucoup au groupe amitié de  
la paroisse de la Sarra pour les bons  
gâteaux du goûter!

# A l'année prochaine!

